
1/5 

  会  議  録 

 

１ 会議名 

 令和２年度第１回三和区地域協議会 

２ 諮問事項（公開） 

（１）三和米と酒の謎蔵及び三和味の謎蔵の廃止について 

３ その他 

（１）令和元年度地域活動支援事業アフターフォローの結果について 

（２）地域協議会委員届出結果について 

（３）令和２年度三和区における主な事業について 

（４）令和２年度三和区の各種団体主要カレンダーについて 

４ 開催日時 

  令和２年４月１４日（火）午後５時３０分から午後５時５８分まで 

５ 開催場所 

  三和コミュニティプラザ ３階 多目的ホール 

６ 傍聴人の数 

  1人  

７ 非公開の理由 

― 

８ 出席した者の氏名 

・委 員：飯田英利、金井茂康、小林則子、江口 晃、髙橋鉄雄、田辺敏行、星野幸雄、 

松井隆夫、松井 孝、森由美、渡邊政則 

（１４人中１１人出席） 

・事務局：三和区総合事務所 山本所長、栗本次長、西山市民生活・福祉グループ兼教育・ 

文化グループ長、池田地域振興班長、飯田副主任（以下、グループ長はＧ長と表

記） 

 ・施設経営管理室：竹下室長、井部副室長、宮澤主任 

９ 発言の内容（要旨） 

【栗本次長】 

・会議の開会を宣言 
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・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席

を確認、会議の成立を報告。 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は会長が務める。 

【松井 孝会長】 

  －挨拶－ 

 ・会議録の確認を渡邊政則委員に依頼 

【松井 孝会長】 

  諮問事項に入る。（１）「三和米と酒の謎蔵及び三和味の謎蔵の廃止について」、施設経営

管理室に説明を求める。 

【竹下室長】 

  資料№１により説明 

・事業者と協議を行い一定の方向性が見えたことから、６月市議会へ施設条例廃止の提  

案に向け諮問する。 

・地下の物品については、文化財担当課や総合事務所と協議したうえで利活用の方法につ

いて検討するとともに、地域協議会へも活用方法について改めて説明する。 

  ・ネイチャーリングホテル米本陣について、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、利用者

数の減少、従業員を含めた感染症の発生抑制等の観点から、４月１４日から５月３１日

まで臨時休館とする。期間については、感染状況を見きわめながら見直しを行う。 

【松井 孝会長】 

  ただ今の説明に、質疑等を求める。 

【松井隆夫委員】 

  ２点お聞きしたい。 

１点目は、「譲渡する」との説明だが最終的に売却はしないのか。２点目は、養護施設を

持った在宅医療というとらえ方で、病床２０床以下と説明を聞いたが医師は常駐するのか。

診療所を兼務しながら巡回医療であれば少し話が違うのではないか。 

【竹下室長】 

１点目については、最終的には売却を予定している。２点目については、事業者からは、

１９床以下の入院施設と説明を受けている。ただ今の質問については、本日正確に回答でき

ないため、改めて確認し個別に報告することでいかがか。 

【松井隆夫委員】 
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「常駐する」と「しない」では地元からすればかなり違う。後日でいいので回答いただき

たい。 

それと物品について、文化財的な物について移設する場所が、今現在すでに検討されてい

るのか。重要な物については、すでに博物館へ移設されている物もある。 

【竹下室長】 

活用できる資料、特に酒に関する資料については、既に移設し利用している。その他の物

品について、今後の有効活用方法や活用場所については未確定である。改めて内部で検討し

報告したい。 

【松井隆夫委員】 

  できるだけ三和区内で活用できるようにしてもらいたいというのが住民の要望であるの

で強く要望したい。 

【竹下室長】 

  関係部署としっかり検討していきたい。 

【髙橋委員】 

  今回の提案は前向きな提案である。米本陣のログハウスを利用するとのことだが、米本陣 

を応援する立場からすると、出来るだけ現場の意見を十分聞いて、今後のことも含めて開業

する前に協議してほしい。 

【竹下室長】 

  そのように対応する。 

【松井隆夫委員】 

  可能であれば地下を三和区の為に提供してもらうことはできないか。業者と検討する余地

があると思う。 

【竹下室長】 

  事業者へきちんと伝える。 

【松井 孝会長】 

 他に意見、質問はあるか。 

  （意見、質問なし） 

  意見がないようなので、諮問第７３号「三和米と酒の謎蔵及び三和味の謎蔵の廃止につい

て」、地域住民の生活に支障がないものと認め、答申したいが異議はないか。 

【全委員】 



4/5 

  異議なし 

【松井 孝会長】 

  異議なしとする。 

  諮問第７３号：三和米と酒の謎蔵及び三和味の謎蔵の廃止については諮問どおり三和区の

地域住民の生活に支障がないものと認め答申することとする。 

  次に、４その他に入る。事務局に説明を求める。 

【栗本次長】 

  資料№２、資料№３、資料№４、資料№５により説明 

【松井 孝会長】 

  ただ今の説明に、質疑等を求める。 

【松井隆夫委員】 

  人事異動後の三和区在住者は何人いるのか。 

【栗本次長】 

  ２人である。 

【松井 孝会長】 

 他に意見、質問はあるか。 

  （意見、質問なし） 

委員から何かあるか。 

  （なし） 

  最後に次回の開催について、事務局から説明を求める。 

【栗本次長】 

  次回の開催については、次期委員の決定後となる。 

  新型コロナウイルス感染状況により地域活動支援事業のプレゼンテーションや審査方法

が変更となる場合もある。 

【松井 孝会長】 

  ５ その他を終了する。 

【金井副会長】 

  ・議会の閉会を宣言 

１０ 問合せ先 

  三和区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL：025-532-2323（内線 215） 
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                       E-mail：sanwa-ku@city.joetsu.lg.jp 

１１ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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